



## 2学期も温かなご支援をありがとうございました

令和7年度の2学期も終わりを迎えようとしています。明日は終業式。学校全体が落ち着いた雰囲気に包まれ、それぞれに2学期の歩みを振り返る時間を過ごしています。

この2学期も、子どもたちはさまざまな場面で力を発揮しました。造形活動の日、防災参観日、さくらっ子集会、スター誕生集会、音楽会など、日々の学びの成果を発信する機会が続きました。地域の方々や保護者の皆様に見守られながら、子どもたちは自信を深め、仲間とともに成長していく姿を見せてくださいました。

そして、今年度ならではの大きな節目となったのが、創立150周年記念祭です。長い歴史を受け継ぎ、未来へつなぐこの特別な年に、皆様とともに喜びを分かち合えたことは、子どもたちにとっても、私たち教職員にとっても、かけがえのない経験となりました。ご協力・ご参加、本当にありがとうございました。

また、親子体験学習、防災町歩き、手つなぎ防災広場、町探検、炊き出し体験、農家の方に学ぶ学習、福祉教育、共楽園訪問、防災映画上映会など、地域の皆様のご理解とご支援のもと、子どもたちは「いのち」と向き合う学びを深めることができました。自分や他者の命を大切にする心を育むことは、これから社会を生きる子どもたちにとって、何より大切な力になると信じています。



令和8年も、子どもたちが自らの可能性を信じ、いきいきと学び続けられるよう、学校・家庭・地域が手を取り合って歩んでまいりましょう。どうぞ良いお年をお迎えください。

### ✿ マラソン大会は1月28日(水)に延期となりました ✿

12月10日に予定していた校内マラソン大会は、インフルエンザの流行により、1月28日(水)に延期することとしました。楽しみにしていた子どもたちには残念でしたが、健康を最優先に考えた判断です。ご理解・ご協力、ありがとうございます。



冬休み中も、体調に気をつけながら、おうちの周りでの軽いランニングや体力づくりに取り組んでいただけたうれしいです。1月の大会では、子どもたちが目標に向かって力を出し切る姿を、ぜひ応援してください。当日見守りをお願いしている体育部の保護者の皆様には、日程変更となりご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

### ✿ 個人懇談会へのご参加ありがとうございました ✿

お忙しい中、個人懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。短い時間でしたが、お子様の学校での様子やご家庭での思いを共有し、今後の目標を共に考える機会となりました。子どもたちが「自分には価値がある」と感じられる自己肯定感は、学びや挑戦の原動力です。3学期も、「自分で決めて、やり抜く力」とともに、自分を大切に思う心を育てていけるよう、学校と家庭で支えてまいります。



子どもたちは、未来をつくる大切な存在です。今後ともよろしくお願ひいたします。